

La FMOQ réinvente la roue



Photo : Emmanuèle Garnier

DEPUIS UN AN, tout va vite en formation continue dans le monde médical québécois. De collectionneurs de crédits que nous étions, nous voilà tous devenus des abonnés à un plan d'autogestion de développement professionnel continu. Vous avouerez avec moi que ce changement de mentalité inspire la réflexion !

Qui dit changement, dit adieu à la routine confortable. Bon an mal an, au mois de juin, nous avons tous l'habitude de correspondre avec le Collège des médecins du Québec. Jusqu'à maintenant, quelques minutes suffisaient pour compiler nos crédits de formation, décrire notre profil d'exercice et envoyer un chèque. Cette année, ce n'est plus une rumeur, le Collège nous demande d'adhérer à un plan d'autogestion de développement professionnel continu.

Nul besoin de se cacher, il existe des solutions. La direction de la Formation professionnelle de la FMOQ vous propose une méthode simple et efficace, le plan d'autogestion de développement professionnel continu ou PADPC-FMOQ. On ne peut plus simple ! La FMOQ a réinventé la roue pour vous. Ce plan, des plus efficaces, contient tout ce qu'il vous faut pour guider votre réflexion en six étapes gravitant autour de votre portfolio.

En plus de vous proposer ce plan en forme de diagramme circulaire, la FMOQ a tout prévu pour vous enseigner comment le faire tourner. Pour vous préparer au changement, notre journaliste M^{me} Emmanuèle Garnier vous a décrit, le mois dernier, les outils à votre disposition. Ce mois-ci, le D^r Pierre Raïche signe l'éditorial sur ce sujet. Pour approfondir votre maîtrise du plan, vous avez le choix de lire le guide d'utilisation en version papier ou électronique, de participer à un atelier, de naviguer sur notre site Internet ou de patienter jusqu'en septembre pour lire le guide d'utilisation du PADPC-FMOQ qui fera l'objet d'un numéro complet.

Bonne réflexion !

D^{re} Nicole Audet,
rédatrice en chef de la revue Le Médecin du Québec